

Madrid, 8 mayo 2018

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

INFORMACIÓN RELEVANTE

damos comunicación por la presente que INYPSA ha resultado adjudicataria del Diseño y Construcción del Parque de Aventura Walter Thilo Deininger ubicado en el Municipio y Departamento de La Libertad, licitado por el Ministerio de Turismo de El Salvador y financiado mediante préstamo del Banco Iberoamericano de Desarrollo (BID).

El importe de la adjudicación asciende a \$2,5 millones y tiene un plazo de ejecución de 18 meses.

El Instituto Salvadoreño de Turismo quiere transformar el Parque en un destino turístico de naturaleza y aventura, utilizando de forma sostenible sus recursos naturales y culturales, con el objetivo de llegar a ser emblemático para El Salvador.

Por su parte, la Entidad Ejecutora de Medio Ambiente y Agua de Bolivia (EMAGUA) ha adjudicado a un consorcio participado por INYPSA al 50% la Supervisión de la Construcción del Proyecto Multipropósito de agua potable y riego para los municipios de Batallas, Pucarani y El Alto del departamento de La Paz por un importe de Bs21,8 millones (unos €2,6 M).

El Proyecto Multipropósito, con una inversión de más de \$113 millones financiados por el BID, cubrirá la demanda de agua de la población de 56 municipios hasta el año 2036, beneficiando a más de 300 mil habitantes.

También en Bolivia, la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) ha adjudicado al consorcio participado por INYPSA al 50% el Estudio de Diseño Técnico de Preinversión para la Construcción de la Carretera Uyuni- Hito LX por un importe de Bs8,3 millones (€1 M).

Además, en España se han contratado recientemente varios proyectos por un importe global de 570 miles de euros.

Estas adjudicaciones, más otras menores recientes en Latinoamérica suponen para la actividad de Ingeniería de INYPSA una contratación de cinco millones de euros, el 88,6% en Latinoamérica, principal mercado del grupo de Ingeniería, Energías Renovables, Eficiencia Energética y Desarrollo Urbano.

Muy atentamente,

Juan Lazcano
Presidente